

VIE SCOLAIRE INSTITUT MÉDICO-ÉDUCATIF

Les enfants de l'IME de Guise découvrent la boxe et le rugby

- VU 22 FOIS
- LE 31/10/2017 À 05:00



Photo HD La découverte du rugby a permis aux élèves de l'IME de Guise de s'épanouir en équipe. Photo DR

Les enfants et adolescents de l'IME De guise de Forbach et des autres établissements spécialisés ont découvert deux nouvelles activités, la semaine dernière : la boxe éducative et le rugby.

Lors de ces deux journées, les plus jeunes ont pu s'initier aux rudiments de la boxe anglaise, sous la houlette de Kevin Martinez. Ils ont également participé à un atelier rugby où leur prise de responsabilité et la valeur du travail d'équipe ont été mises en avant. Les IME de Diemeringen, Guénange, Saint-Avold, Creutzwald et de Montigny-lès-Metz étaient conviés à cette journée.

Cette volonté de s'ouvrir aux clubx sportifs s'inscrit dans une démarche de permettre à chaque élève, quelle que soit sa différence, de pratiquer une activité et ainsi s'épanouir.